

おらDoの協Do!

～人と人が集まり、出会いとつながりが
広がる中で生まれる「おもっせえ」おおつち～

協働による地域・まちづくりを実践し、
人と人との出会いやつながりを生み出
している「おもっせえ」人や活動を紹介
します。みんなやっべし協働!

芸術の秋 食欲の秋に 学びとふれあい

秋の公民館事業

残暑厳しい夏から一転、木枯らしと
ともに一気に冬の便りが告げられ、足
早に駆け抜けていった今年の秋。

「〇〇の秋」と聞いて、皆さんは何を
思い浮かべますか。

この秋に、町内の各公民館では、芸
術や食文化を通じたさまざまな催しが
行われ、地域住民の学びと交流の場と
なりました。公民館は今後もこのよう
な活動の場づくりに取り組んでいきま
す。たくさんの住民の皆さんの参加
をお待ちしています。



町民文化祭の作品づくり



「第50回大槌町民文化祭」に出展するため、
各公民館ではクラフトや手芸に関する地域の自
主的なサークル活動への支援を行いました。文
化祭開催期間中は、数多くの出展作品が集まり、
各公民館ごとの展示物が会場をいろどりしました。

健康カラオケ教室

10月～11月
各公民館

地域住民の心身の
健康増進などのため
各公民館で行われた
「健康カラオケ教室」。

講師に小松清一こまつせいいちさんを招き、のべ89人が参加し
ました。普段、大声を出す機会も少なくなったと
いう皆さん。「元気をもらった」「楽しく参加でき
る機会を作ってもらい感謝している」との声が聞
かれました。



魚のさばき方講座

11月18日(土)
中央公民館

家庭でもできる簡単な
魚の下ごしらえのコツを
学ぶ講座が行われました。
講義では、包丁の入れ方
や血合い骨の抜き方などを学び、刺身の切り付けの種類や
盛り付け方も講師が丁寧に指導しました。

参加者からは、「自分がさばいたものは不思議と家族に食
べさせたいし、今後もさばいてみたいという挑戦意欲
が湧いてきた」との感想もありました。



「ひゅうず団子」を作ろう

10月21日(土) 浪板分館



郷土の味として親しまれてきた「ひゅうず団子」
作りを行いました。この日集まった25人の参加
者の中には、初めて作ったという人も。笑顔を見
せながら和気あいあいと団子作りを楽しんでいま
した。